

Chemnitz

Mehr 115 und Bürgerbeteiligung

[27.01.2015] Weil die Bürger den Beteiligungszeitraum als zu kurz empfunden haben, hat Chemnitz die Beteiligung zur Freien Kultur in der Stadt verlängert. Außerdem ersetzt die Behördennummer 115 verschiedene Rufnummern der Stadtverwaltung.

Chemnitz hat den Zeitraum für die Bürgerbeteiligung zur Freien Kultur in der sächsischen Stadt bis zum 3. Februar 2015 verlängert. Ursprünglich sollte sie am 27. Januar enden. Damit reagiert die Kommune laut eigenen Angaben auf Rückmeldungen, wonach der Beteiligungszeitraum als zu kurz empfunden wird. Auch die Teilnehmerzahl sei in den vergangenen Tagen erheblich angestiegen. An der letzten Beteiligung im Jahr 2013 zu öffentlichen Spielplätzen haben rund 600 Bürger teilgenommen. Aktuell seien es nach mehr als zwei Wochen bereits über 700 Interessierte. Teilnehmen können die Chemnitzer sowohl über eine Online-Plattform als auch über ausliegende Broschüren, den Antwortbogen aus dem Amtsblatt sowie über die Behördennummer 115. Wie die Stadt weiter meldet, ersetzt die Behördennummer jetzt außerdem verschiedene Rufnummern der Stadtverwaltung. Das betrifft Auskünfte über die Leistungen der Kraftfahrzeugzulassungsbehörde, der Meldebehörde, zur Einsichtnahme in das Bauaktenarchiv und zum Wohngeld.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, 115, Chemnitz, Bürgerbeteiligung